



VC Wiesbaden unterliegt der finnischen Mannschaft aus Salo und wird Zweiter beim 4. VCW-Cup

(fe / Wiesbaden / 06.10.2014) Mit 0:3 (19:25, 15:25, 9:25) verloren die Bundesliga-Volleyballerinnen aus Wiesbaden das Finale ihres eigenen „4. VCW-Cups powered by Crowne Plaza“. Die finnische Mannschaft aus Salo, die in der bevorstehenden Saison auch in der Champions-League spielt, war im Finale zu stark für den VC Wiesbaden.

VCW-Trainer Andi Vollmer ließ während des Turniers alle Spielerinnen auf dem Spielfeld agieren, alle erhielten wichtige Spielanteile und das Zusammenspiel konnte weiter optimiert werden. Jedoch zeigten die Gäste des 4. VCW-Cups auch ihre Qualitäten und somit stand in diesem Jahr nicht der Gastgeber auf dem Podest.

Im Spiel um Platz 3 spielte Mulhouse gegen Schaffhausen, das französische Team gewann dieses Spiel mit 3:1 und belegte somit den 3. Platz. Am Sonntagabend verfolgten ca. 150 Zuschauer das Finale. VCW-Trainer Andi Vollmer nach dem Finalspiel: „Das waren zwei sehr gute Lehrstunden für uns. Wir haben gespürt, welche Probleme wir kriegen, wenn der Gegner so schnell und aggressiv spielt“. Für die nächsten Trainingseinheiten hat der VCW-Cheftrainer noch einige Defizite während des Turniers notiert, die es gilt bis zum Saisonauftakt am 18. Oktober abzustellen.

VCW-Mittelblockerin und Nationalspielerin Jennifer Pettke wird heute von der Weltmeisterschaft aus Italien zurück nach Deutschland reisen. Um 22.45 Uhr ist sie zu Gast in der HR-Sendung „heimspiel!“, und wird dann noch ein paar Tage zur Regeneration frei bekommen. VCW-Sportdirektorin Nicole Fetting steht in der „Sport-Show“ bei Rhein-Main TV heute um 19 Uhr Rede und Antwort.

248 Wörter, 1.674 Zeichen mit Leerzeichen